

## Appel à projets

### « Innovations technologiques en santé »

#### *Call for proposals on “technological health innovations”*

La Graduate School [Life Sciences and Health](#) (GS LSH) fédère et anime les mentions de Masters, les écoles doctorales et les équipes de recherche de l'Université Paris-Saclay dans les domaines de la Biologie, de la Bio-informatique et de la Médecine, avec pour objectif de comprendre les mécanismes fondamentaux en Sciences de la Vie et d'innover en Biotechnologies et en Médecine.

*The Graduate School [Life Sciences and Health](#) (GS LSH), federates and leads the Master's degrees, doctoral schools and research teams of the University of Paris-Saclay in the fields of Biology, Bioinformatics and Medicine, with the aim of understanding the fundamental mechanisms in Life Sciences and innovating in Biotechnology and Medicine.*

L'objet interdisciplinaire [Hub PASREL](#) a pour objectif d'accompagner les **projets d'innovation en santé des laboratoires de l'Université Paris-Saclay** en les conseillant et en les connectant aux ressources pertinentes (experts, partenaires académiques ou industriels, structures de valorisations, etc.) Le Hub PASREL intervient en amont des structures d'accompagnement telles que les SATTs.

*The interdisciplinary program [PASREL Hub](#) aims at supporting health innovation projects stemming from labs of Paris-Saclay University, by advising them and connecting them to relevant resources (experts, academic or industrial partners, technology transfer structures, etc.). The PASREL Hub acts upstream of support structures such as the SATTs.*

La GS LSH et le Hub PASREL s'associent pour permettre l'émergence de nouveaux projets de recherche technologique en santé. L'appel à projets (AAP) soutiendra l'amorçage d'un projet collaboratif entre au moins deux équipes de Paris-Saclay ainsi que la production de données préliminaires pour permettre aux équipes de postuler à des appels à projets de recherche nationaux ou internationaux. De plus, les projets retenus seront accompagnés par le Hub PASREL et ses experts.

Soumission via le formulaire ci-dessous, à envoyer en format docx ou pdf à [pasrel@cea.fr](mailto:pasrel@cea.fr) avant le **1<sup>er</sup> juin 2023 à 14h**.

*The GS LSH and the PASREL Hub are partnering to help the emergence of new health technology research projects. The call for proposals will support the initiation of a collaborative project between at least two teams from Paris-Saclay and the production of preliminary data to allow the teams to apply subsequently to national or international calls for research projects. Moreover, the selected projects will be supported by the PASREL Hub and its experts.*

*Submission via the form below, to be sent in docx or pdf format to [pasrel@cea.fr](mailto:pasrel@cea.fr) before June 1<sup>st</sup> 2023 at 2pm.*

### Nature des projets financés – *Type of projects to be funded*

Les projets retenus impliqueront **au moins deux équipes de Paris-Saclay dont au moins une équipe affiliée à la GS LSH**. Les projets auront vocation à être transférés dans le domaine de la santé, soit dans le domaine médical, soit dans les innovations organisationnelles pour l'hôpital ou le parcours de soin. Les projets présentant une **forte interdisciplinarité seront considérés prioritairement**. En particulier, la participation d'équipes de SHS est vivement encouragée.

Les projets sont à soumettre via le formulaire ci-après, à rédiger en anglais ou en français. **La demande de financement est limitée à 20 000 €**, elle devra être détaillée succinctement en soulignant l'effet levier de ce financement. Ces fonds ne pourront pas financer du personnel.

ATTENTION ! Les fonds alloués dans le cadre de cet appel **ne pourront être versés qu'à une équipe rattachée à la GS LSH<sup>1</sup>** qui aura ensuite la charge de les répartir. Ils pourront être utilisés dans la limite de **fin 2024**.

*The selected projects will involve **at least two team from Paris Saclay, including at least one team affiliated to the GS LSH**. The projects will have vocation to be transferred in the health field, either in the medical field or in the organizational innovations for the hospital or the care pathway. **Projects presenting a strong interdisciplinarity will be considered in priority**. In particular, the participation of teams from the humanities and social sciences is strongly encouraged.*

*Projects must be submitted using the form below, written in English or French. The request for **funding is limited to 20 000€**, it must be detailed succinctly, emphasizing the leverage effect of this funding. These funds cannot be used to finance staff.*

*WARNING: The funds allocated **can only be paid to a team affiliated to the GS LSH<sup>1</sup>** who will then be responsible for the needed distributions. They can be used **up to the end of 2024**.*

## Processus de l'AAP – Call process

**La date limite de soumission est le 1<sup>er</sup> juin à 14h.**

Les projets seront évalués conjointement par le Hub PASREL (cellule projets) et des représentant de la GS LSH.

Les projets retenus devront entrer dans le processus d'accompagnement du Hub PASREL avec *a minima* un passage en 2023 devant le Comité d'accompagnement de projets du Hub PASREL<sup>2</sup>. De plus, les porteurs de projets s'engagent à contribuer à l'animation scientifique de la GS LSH (par exemple, en faisant une présentation lors d'un café GS LSH). Un court résumé des projets retenus sera présenté sur les sites internet de la GS LSH et du Hub PASREL.

*The deadline for submission is June 1<sup>st</sup> 2023 at 2 pm.*

*The projects will be evaluated jointly by the PASREL Hub (project unit) and representatives of the GS LSH.*

*The selected projects will have to enter the Hub PASREL process of accompaniment with at least one passage in 2023 in front of the Hub PASREL's Project Committee<sup>2</sup>. In addition, the project leaders commit themselves to contribute to the scientific animation of the GS LSH (for example, by making a presentation during a GS LSH café). A short summary of the selected projects will be presented on the GS LSH and Hub PASREL websites.*

---

<sup>1</sup> Pour mémoire, **l'appel à manifestation d'intérêt au fil de l'eau du Hub PASREL** est toujours ouvert et n'impose pas de condition de rattachement particulière en dehors de l'appartenance au périmètre de l'UPSaclay.

*As a reminder, the **PASREL Hub's call for expressions of interest** is still open and does not impose any particular condition of attachment other than belonging to the perimeter of the Paris Saclay University.*

<sup>2</sup> Le **comité d'accompagnement de projets** (CAP) rassemble des experts du Hub PASREL. Il conseille les porteurs de projets et leur ouvre son carnet d'adresse. Dès la notification de l'obtention de leur financement, une date de passage devant le CAP, en 2023, sera décidée entre les porteurs et la cellule projets. En fonction de l'avancement du projet, les porteurs pourront être invités à venir présenter les avancées de leur projet au bout de quelques mois.

*The **project committee** brings together experts from the PASREL Hub. It advises project leaders and opens its address book to them. Supported project leaders are invited to come and present the progress of their project after a few months, it is then decided whether or not to continue the support.*

## Formulaire / Form

Merci de remplir ce document en français ou en anglais  
et de l'envoyer à [pasrel@cea.fr](mailto:pasrel@cea.fr) en format docx.

*Please fill this form in French or in English and send it in docx format to [pasrel@cea.fr](mailto:pasrel@cea.fr)*

\* Les rubriques suivies d'un astérisque sont obligatoires / *fields followed by an asterisk are mandatory*

### Identifiants / ID

Titre du projet\* / *Project title\**

*Le titre de projet doit être explicite / The project title must be explicit*

Acronyme\* / *Acronym\**

Déposant\* / *Applicant\**

*Le déposant doit être affilié à la GS LSH / The applicant must be affiliated to GS LSH*

Prénom <i>First name</i>	NOM <i>NAME</i>	unité <i>unit</i>	équipe <i>team</i>	courriel <i>e-mail</i>

Partenaires identifiés (le cas échéant) / *Identified partners (if applicable)*

Prénom <i>First name</i>	NOM <i>NAME</i>	unité <i>unit</i>	équipe <i>team</i>	courriel <i>e-mail</i>	GS (optionnel) <i>GS (if applicable)</i>

Partenaires envisagés ou recherchés / *Envisaged or sought partners*

## Projet / *Project*

### Résumé\* / *Abstract\**

Contexte scientifique, objectifs, hypothèse(s) de recherche, méthodes, contributions des équipes impliquées, résultats attendus, perspectives

*Scientific context, objectives, research hypothesis, methods, expected outcomes, perspectives*

Merci de ne pas dépasser 1 page / *please do not exceed 1 page*

Mots clefs (disciplines, domaines thérapeutiques, briques technologiques, ...)\* / *key words (disciplines, therapeutic domains, technology bricks,...)\**

Budget demandé (20 k€ max) et courte justification (5 lignes max)\* / *Requested budget (20k€ max) and short justification (5 lines max)\**

Seules les équipes rattachées à la GS LSH pourront bénéficier d'un financement.

Si plus d'une équipe rattachée à la GS LSH demande du financement, faire le détail de la répartition par équipe.

*Only teams affiliated with the GS LSH will be eligible for funding.*

*If more than one team affiliated to the GS LSH is requesting funding, please provide a detailed breakdown by team.*

Si vous n'êtes pas encore **membre du Hub PASREL** et souhaitez nous rejoindre, merci de remplir le formulaire / *If you are not yet a **PASREL Hub member** and wish to join our network, please fill the form:*

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfx1A9cXRQ9pQH710y\\_HPks43tDWxAxiy0sbEXH2hcHPVsQ/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfx1A9cXRQ9pQH710y_HPks43tDWxAxiy0sbEXH2hcHPVsQ/viewform)